

Ecuador configura tablero electoral para 2025



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 jul (RHC) El tablero electoral de Ecuador se configura con nuevos nombres, pues hoy existen una docena de precandidatos a los comicios generales del 9 de febrero de 2025.

A medida que se acerca la fecha para oficializar la inscripción de candidaturas (del 13 de septiembre al 2 de octubre), las organizaciones políticas sacan a la luz sus posibles participantes en la contienda y otros anuncian sus postulaciones aunque no tienen un partido que los represente.

En la lista está el actual presidente ecuatoriano, Daniel Noboa, quien públicamente ha manifestado sus intenciones de presentarse a la reelección.

El movimiento Pachakutik ya confirmó a Leonidas Iza, líder de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), como su nombre en la papeleta.

El comunicador Carlos Rabascall, que en 2021 aspiró a la vicepresidencia en el binomio liderado por Andrés Arauz, de la Revolución Ciudadana, sería la carta de la Izquierda Democrática, aunque la organización lo decidirá el próximo sábado 27 de julio en una convención.

El exministro de Guillermo Lasso, Henry Cucalón, confirmó que quiere ir por la jefatura del Ejecutivo y lo haría bajo el paraguas del movimiento Construye, liderado por María Paula Romo, exministra de Gobierno de Lenín Moreno.

Además, anunciaron sus intenciones de llegar al Palacio de Carondelet, sede del Gobierno, Jorge Escala, por Unidad Popular; Andrea González, por el Partido Sociedad Patriótica; Pedro Granja, en nombre del Partido Socialista Ecuatoriano; Pedro Freile, por el movimiento SUMA.

A ellos se suman el exlegislador Ricardo Vanegas y Víctor Araus, quienes no han dicho qué organizaciones los auspiciarán; Edwin Ortega, del movimiento Gente Buena; y Felipe Tillería, que busca ir por el movimiento Amigo.

A esto se debe añadir que las organizaciones políticas más grandes del país, la Revolución Ciudadana (RC) y el Partido Social Cristiano (PSC), aún no definen sus precandidatos.

En el caso de la RC el binomio será escogido en una convención prevista para el próximo 10 de agosto entre Luisa González, Gustavo Jalkh, Augusto Verduga y Paola Pabón.

Mientras, el PSC definirá su candidato entre el presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento), Henry Kronfle, y los también legisladores Jorge Acaiturri y Danaya Passailaigue.

Si bien hay muchos nombres rondando el contexto electoral, está abierto el periodo para oficializar las alianzas, es decir, algunas organizaciones pudieran juntarse en aras de fortalecerse y ganar votos.

En febrero de 2025 Ecuador elegirá presidente, vicepresidente, 151 legisladores, y cinco parlamentarios andinos. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360989-ecuador-configura-tablero-electoral-para-2025>



Radio Habana Cuba